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Zusammenfassung

        
Bei erhöhtem Serum-AFP wird in der 21. Schwangerschaftswoche ein kleines Hämangiom in der Nabelschnur mittels Ultraschall diagnostiziert. Bisher liegen nur 9 Literaturberichte über pränatal diagnostizierte Nabelschnurhämangiome vor. Eine Intensivkontrolle dieser Schwangerschaft ist im Hinblick auf mögliche Komplikationen wie Hämatombildung, Ruptur, Hydrops fetalis und Polyhydramnie sowie einer perinatalen Mortalität von 35% indiziert.


      
        
Abstract

        
In a patient with elevated serum alpha-fetoprotein a little haemangioma of the umbilical cord is diagnosed by ultrasound in the 21st week of pregnancy. So far only nine reports exist of prenatal diagnosed haemangiomas of the cord. Severe complications like rupture, cord haematoma, non-immune hydrops fetalis and polyhydramnions as well as a perinatal mortality of 35% have been reported. Therefore, intensive surveillance during pregnancy is mandatory.
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